



Pressing for Excellence

PRESSEMITTEILUNG

Die VEIT Group präsentiert Produkthighlights und Innovationen auf der Texcare 2024

Landsberg am Lech, im Oktober 2024. Auf der Texcare in Frankfurt/Main (6. – 9. November 2024, Halle 8.0, Stand E62) präsentiert die VEIT Group die neuesten Innovationen und Highlights.

Gemäß dem Unternehmensslogan „Pressing for Excellence“ hat die VEIT GROUP in den letzten Jahren viel Zeit in die Weiterentwicklung von Produkten investiert und an neuen, innovativen Lösungen gearbeitet. Das Motto der Messe lautet „LOVEIT“. „LOVEIT steht für die Leidenschaft, die wir in die Entwicklung unserer Produkte stecken, die Liebe zur Perfektion und die Hingabe zu unseren Kunden“.

Zu diesem Motto und der Produktpräsentation in Halle 8.0, Stand E62 gehören nachfolgende Innovationen und Produkthighlights:

- **Hemdenfinisher SF 27:** Innovatives Hemdenfinish mit nachhaltiger Wärmerückgewinnung - **Jetzt auch elektrisch beheizt!**

Die Entwicklung des Shirt Finishers SF 27 erfolgte in enger Zusammenarbeit mit Strömungstechnikern und Experten für Emissionsoptimierung. Das neue Modell von VEIT steigert nicht nur die Qualität des gefinishten Hemds, sondern verbessert auch Funktionalität und Ergonomie des Hemdenfinishers. Dieser Hochleistungs-Hemdenfinisher eignet sich besonders für Hemden- und Blusenproduktionen. Die VEIT GmbH verfolgt die Philosophie, ihren Kunden nachhaltige Lösungen anzubieten. Ein zentraler Bestandteil dieser Philosophie ist der neue Hemdenfinisher SF 27 mit dem VEIT anstrebt, Emissionen (Energie, Temperatur und Lautstärke) auf ein Minimum zu reduzieren.

Die Wärmerückgewinnung des SF 27, ausgestattet mit modernster Wärmetauschertechnik, schafft ein angenehmes Arbeitsklima. Sie absorbiert abstrahlende Heizenergie und gibt sie an die trockene abgesaugte Luft ab, was auch die Ableitung der feuchten Abluft nach außen ermöglicht.

Durch die Integration der technischen Komponenten bleibt die Stellfläche des Geräts unverändert. Die optimierte Energierückgewinnung trägt nicht nur zu einem positiven Arbeitserlebnis bei, sondern fördert auch den ökologischen Fußabdruck. Unser Ziel ist es, schnelle, wirtschaftliche Trockenzeiten und ein hochwertiges Finish-Ergebnis bei minimalem Energieverbrauch zu erreichen.

Auf den Punkt gebracht: Mit dem SF 27 reduziert VEIT den Energieverbrauch erheblich, steigert die Qualität der gefinishten Hemden und optimiert die Ergonomie des Hemdenfinishers. Das bedeutet für den Kunden: Bis zu 40 perfekt gefinishte Hemden pro Stunde bei nur 20 kg/h Dampfverbrauch!

Erstmals wird der neue Hemdenfinisher SF 27 elektrisch beheizt dem Fachpublikum vorgestellt.

VEIT ist es gelungen, den SF 27 zum elektrisch beheizten Hemdenfinisher weiterzuentwickeln.

Der neue SF 27E hat nahezu die gleiche Performance wie der dampfbeheizte Finisher.

Druckluft, Strom und der SF 27E läuft, einfacher geht es nicht!

Your contact person / Ihre Ansprechpartner:

Günter Veit – President

Irmgard Wiedemann – Marketing

Tel.: +49 (8191) 479-0 • E-Mail: marketing@veit.de



Pressing for Excellence

- **Kompaktfinisher CF 20:** Platzsparend durch die kompakte Größe

VEIT hat den bewährten Tunnelfinisher auf kleinere Betriebsgrößen angepasst!

Mit dem neuen Kompaktfinisher CF 20 geht VEIT somit den nächsten Schritt zum automatisierten Finishen von geringeren Stückzahlen.

Der Kompaktfinisher CF 20 bietet eine perfekte Lösung für Betriebe mit begrenztem Platz und geringeren Produktionsvolumen, ohne Kompromisse bei der Qualität einzugehen. Die Kunden profitieren durch den automatisierten Prozess nicht zuletzt von einem großen Zeitgewinn. Der neue CF 20 lässt sich sehr einfach in bestehende Prozesse integrieren und sorgt für effiziente Abläufe. Der getaktete Prozess ermöglicht ein fantastisches Finish-Resultat.

Die Besonderheit ist hier die herausnehmbare Durchlaufreduzierung in der Trockenkammer. Die Durchlaufreduzierung spart noch einmal Energie, da sie die Trockenzeit verkürzt und erhöht noch einmal die Qualität gerade bei dünnen Artikeln wie zum Beispiel beim Hemd.

Über die VEIT Group: Die VEIT-Group mit Sitz in Landsberg am Lech (Deutschland) ist der weltweit führende Hersteller von Maschinen und Anlagen im Bereich der Bügeltechnik, Fixieren, Pressen und Aufbereiten von Bekleidung. Das Produktprogramm reicht vom klassischen Bügeltisch über Bügelpressen und Fixiermaschinen bis hin zu automatisierten Anlagen wie Tunnelfinisher und Verpackungsmaschinen.

Seit über 65 Jahren stehen die Produkte der VEIT Group für herausragende Qualität und höchste Produktivität. Aus diesem Grund setzen Bekleidungshersteller, aber auch Textilaufbereiter, Logistikunternehmen, Textile Care und Automotive-Kunden auf VEIT-Technologie. Mit zahlreichen internationalen Niederlassungen und einem exzellenten Vertriebsnetz ist die VEIT Group weltweit auf Wachstumskurs.

www.veit.de

Your contact person / Ihre Ansprechpartner:
Günter Veit – President
Irmgard Wiedemann – Marketing
Tel.: +49 (8191) 479-0 • E-Mail: marketing@veit.de



Pressing for Excellence

PRESS RELEASE

VEIT Group presents product highlights and innovations at Texcare 2024

Landsberg am Lech, October 2024. At Texcare in Frankfurt/Main (6 – 9 November 2024, Hall 8.0, booth E62), the VEIT Group will be presenting the latest innovations as well as highlights.

In line with the company slogan "Pressing for Excellence", the VEIT GROUP has invested a lot of time in the further development of products and worked on new, innovative solutions. The motto of the fair is "LOVEIT". "LOVEIT" stands for the passion we put into the development of our products, the love of perfection and the dedication to our customers".

This motto and the product presentation in Hall 8.0, booth E62 include the following innovations and product highlights:

- **Shirt Finisher SF 27:** Innovative shirt finisher with sustainable heat recovery system - **Now also electrically heated!**

The development of the new SF 27 Shirt Finisher was carried out with the involvement of fluidic engineers and specialists in the field of emission optimization. With the new model, VEIT has succeeded in further improving both the quality of the finished shirt and the functionality and ergonomics of the Shirt Finisher.

This high-performance shirt finisher is particularly suitable for shirt and blouse production.

VEIT GmbH pursues the philosophy of offering its customers sustainable solutions. A central component of this philosophy is the new SF 27 shirt finisher, which also strives to reduce emissions (energy, temperature and noise) to a minimum.

The SF 27's heat recovery system, equipped with state-of-the-art heat exchanger technology, creates a pleasant working environment. It absorbs radiant heat energy and transfers it to the dry extracted air, which also allows the humid exhaust air to be discharged to the outside.

The integration of the technical components means that the appliance's footprint remains unchanged. The optimized energy recovery not only contributes to a positive working experience, but also reduces the ecological footprint. Our aim is to achieve fast, economical drying times and a high-quality finish with minimal energy consumption.

With the SF 27, VEIT significantly reduces energy consumption, increases the quality of the finished shirts and optimizes the ergonomics of the shirt finisher. For the customer, this means: Up to 40 perfectly finished shirts per hour with only 20 kg/h steam consumption!

The new electrically heated SF 27 shirt finisher will be presented to the trade public for the first time.

VEIT has succeeded in developing the SF 27 into an electrically heated shirt finisher.

The new SF 27E has almost the same performance as the steam-heated finisher.

Compressed air, electricity and the SF 27E is up and running - it couldn't be easier!

Your contact person / Ihre Ansprechpartner:

Günter Veit – President

Irmgard Wiedemann – Marketing

Tel.: +49 (8191) 479-0 • E-Mail: marketing@veit.de



Pressing for Excellence

- **Compact Finisher CF 20:** Space-saving thanks to its compatible size.

We have adapted our proven Tunnel Finisher technology to a smaller company size!

With the new CF 20 Compact Finisher, VEIT has taken the next step towards automated finishing of garments in smaller quantities.

The CF 20 compact finisher offers a perfect solution for businesses with limited space and lower production volumes, without compromising on quality. Customers benefit from the automated process, not least because it saves a lot of time. The new CF 20 is very easy to integrate into existing processes and ensures efficient workflows. The synchronized process enables a fantastic finish result.

The special feature here is the removable flow reduction device in the drying chamber. The flow reduction device saves even more energy as it shortens the drying time and increases the quality of thin items such as shirts.

About the VEIT Group: The VEIT Group with its head office in Landsberg, Germany, is the world's leading manufacturer of ironing equipment, fusing machines, and pressing machines as well as refinishing equipment for garments. Its product range includes everything from traditional ironing tables and presses to fusing machines and highly automated systems such as tunnel finishers and bagging machines.

For more than 65 years, VEIT Group products have been known for outstanding quality and maximum efficiency. Garment manufacturers, refinishers, laundry shops, textile care and dry cleanings shops rely on VEIT technologies, just like customers from the automotive and interior industry as well as logistics sector. With numerous subsidiaries and an excellent distributor network around the world, VEIT Group continues to grow globally and would love to count you as a future partner.

www.veit-group.com

Your contact person / Ihre Ansprechpartner:

Günter Veit – President

Irmgard Wiedemann – Marketing

Tel.: +49 (8191) 479-0 • E-Mail: marketing@veit.de